

なわいよし

福井市中藤小学校 1学年
学年だより 1月号

なわとびのれんしゅう がんばるよ!

体育の時間になわとびの練習をしています。時間跳びや、前跳び、かけ足跳びなど、一人一人がめあてをもちがんばっています。友だちと2人1組になり、交替で練習していて、自分が跳ばないときは、ペアの友だちの跳ぶ回数を数えたり応援したりしています。

大休みや昼休みにも元気に練習する様子がみられます。2月のなわとび大会に向けてがんばりましょうね。



コロコロ転がるおもちゃをつくろう!

図工の時間に、紙皿や紙コップを使って転がるおもちゃをつくっています。おうちからお菓子の箱やラップの芯、ゼリーのカップなどを進んで持ってきてさらに工夫しようとする子も多くみられます。

はじめは、紙皿と紙コップなどをセロテープで仮どめし、何度も転がしながら、接着する位置を確かめます。「これならよく転がるぞ!」と位置が決まったら、次はボンドで接着します。さらに、折り紙で飾り付けなどもして、あれこれ試しながら楽しくつくることができました。

どんなふう
飾りをつけよ
うかな?



どこまで遠くに
転がるか、試
てみよう。



